
1 

令和５年度インターンシップ（生徒・企業）まとめ 

進路指導部 

１． 期間 

  令和５年１１月１４日（火）～１６日（木） 

 

２． 参加生徒数 

       第二学年 １２２名  ※不参加及び当日欠席なし 

 

３． 生徒からの意見 
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（その他）他人のため・日本国の発展のため・やりがい  
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（その他）回答の多い順：福利厚生（休み・補助）・職場の雰囲気や環境・自由度・やりがい 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■自由意見・感想（抜粋） 

・実際に社会というものを間近感じ、そこに働く人達を見れた。 

・色々なお話をきけて良かった。 

・これからのことに活かせる経験になった。 

・学べる事が沢山あり、仕事だけでは無く、人とのコミュニケーションの大切さも知りました。 

・インターンシップに行っていなかったら仕事の内容も分からなかったし、来年の進路活動の参考になる情報もたくさ

ん手にすることができた。 

・今まで見てこなかったものが見えたし、来年からの進路活動に役にたつ情報をたくさん知れた。 

・自分のやりたいことと関連する内容だった。 

・この事業に関わらないと、体験できないことが沢山あった。 

・人と人との距離が近い会社でみんな優しくてとても楽しく過ごせた 

・天井クレーンの事について沢山知れたため。 

・自分の夢についてよく考える転機となった。 

・最初はわからない企業だったが今回を通してもっと詳しく知りたいと思った 

・CADについて知識を深められた。 

・プログラミングの楽しさを再認識できた。 

・普段の勉強と合致するところも多々あり、実際に見ることで学びが深まった。 

・まだ知らない構造が色々あった。もっと知りたくなった。 

・思っていたより勉強になった。 

・社会についてよく知れた。 

・普段では感じることの出来ない職人の凄さ、社会の厳しさ等を学ぶことが出来た。 

・疑問に思っていたことが解決した。 
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・施工管理の内容を知れた。 

・やったことが無い作業を体験することができた。 

・専門的な現場を見れてよかった 

・これからの将来についてより深く考えられるようになった。 

・参加する前より知識が格段と違った。 

・とても楽しく貴重な 3日間を過ごすことができて楽しかった。 

・建築構造や施工管理技士2級の知識がいかせた。 

・社会生活を身近に感じられた。 

・企業の人達が親切に教えてくれたり、質問に答えてくれたこと 

・色々教科書の書いてあることが具体的にわかった。 

・やりがいを感じた 

・思っていたイメージとは逆でいい職業を知れたと思った。 

・企業の人にしか聞けないような内容の話も聞くことが出来た。 

・企業の裏側などを成人になる前に体験出来る経験は数少ないので、蔵工で学べて嬉しい気持ちだから。 

・普通はできないような経験をさせてもらい、将来の企業選択に非常に役に立った。です。 

・実際に行っている仕事を、実習を通して経験することができた。 

・工事中で天井にある配線や配管がむき出しになっており、普段見れないものを見れた（水道水の塩素濃度測定など） 

・普段の学校生活では体験できないことができた。社会で働いている人の話を聞くことができて将来への参考になった。 

・将来の自分について何となく想像するためのよい機会となった。 

・はじめはなんとなく選んだ企業だったけど、こんな仕事があるのだと初めて知ることができた。 

・就職の際のいい経験となった。 

・この仕事をやりたいと思った。 

・自分の将来が夢的なものが明確になった。 

・担当の方々が手厚くしてくれた。 

・就職するのは怖いと思ったけど以外と安心させてくれた。 

・普段は入ることが出来ないようなホテルの裏側に入ることができてとても楽しかった。 

・学校では、いつも学ぶことのできない会社の仕組みやあり方を学ぶことができて、満足することができた。 

・実際に高校から社会人になった人たちの意見を聞くことができた。 

・学校では絶対体験できない最新の体験をすることができたり、授業で学んだことを実際に見ることができた。 

・将来入る会社が違ったとしても社会の厳しさや仕事の内容が知れたためです。 

・普段学校では行えない実習や会社の人たちとの関わり方など学校と会社の違いについて学ぶことができました。 

・インターンシップ自体とても興味があり、参加できただけでもとても満足している。また、インターンシップの内容

が予想していたものよりももっと良かった。 

・参加するまで絶対分からなかった職場の雰囲気や作業内容がわかったため 

・他では体験できない金属彫刻や、ホコリ 1つ残さない鏡面磨き等の技術を学べたので満足しています。 

 

４．企業からの意見（３９社より回答） 
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■自由意見（抜粋） 

・弊社側としても若手社員の貴重な経験の機会になっております。 

・年に1回のイベントですので当社も学生を受け入れすることによってリフレッシュできました。 
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・実社会に触れて、見て、聞いて感じたことを、これからの学校生活に活かしていただければ幸いです。 

・生徒さんの知識が豊富なのにびっくりしました。来年度も受け入れたいと思います。よろしくお願いします。 

・建設業そして建築塗装業についてご紹介できる貴重な機会をいただき感謝しております。 

・とても仕事に対して興味を持って取り組まれていました。学ぶ姿勢や時間厳守など普段の学校教育から習慣付いて 

いる印象を受けました。 

・来年度の求人活動に繋がる事を期待します 

・来ていただいた学生さんが、「もの創り」に関心があったので、教える側も教え甲斐があったと思います。また、業務

以外の話でも盛り上がったそうで、双方にとっても良かったと思います。 

・現場での経験は施工管理の仕事を理解する上で非常に有効だと思います。今後もインターンシップを継続して多くの

学生に興味を持ってもらい、将来の建設業を担う若手の育成に繋がれば幸いです。またインターンシップで経験した

現場に後日見に来られる機会があれば現場の進捗が理解でき、よりものづくりの楽しさを感じてもらえると思うので、

そういった企画も作ってあげると良いと思います。 

・初日は少し緊張した面持ちだった生徒様が、最終日にはとても良い笑顔で実習のお話をされていたのが印象的でした。 

・今回初めての開催となりましたが、参加生徒様皆さん熱心に取り組んでくださいました。その姿を見て、私たちも大

変良い刺激を受けました。 

・参加いただいた生徒の方からもご丁寧にお礼状をいただき、重ねて御礼申し上げます。 

・この度は、貴校の生徒様を受け入れるインターンシップ開催に向け諸々のサポートをしていただいた事にお礼申し上

げます。今回は３日間のインターンシップで概要に触れる程度の体験内容となっております。参加されたお二人の生

徒様の今後の進路の判断材料にどれくらい貢献出来たのかは未知数な点がございますので、もし差し支え無ければ彼

らの感想もしくは、組み込むべき内容が落ちていなかったかフィードバックをいただけると幸でございます。 

・卒業生です。自分の時と同様に今いる先生方の教育が凄くしかりしていると改めて思いました。" 

・参加してくださった学生さん達は、出した課題に一生懸命取り組んでくださり、私たちも嬉しかったです。 

3日間だと課題に取り組む時間も、社内に慣れるのも途中になってしまうため、5日間あるとよいかと思いました。 

・機械のアフターサービス（点検、保守など）について理解をいただく貴重な場となっていると考えております。 

・参加して頂いた学生について研修センターでの設備見学では約 1時間のところ説明者の熱が入り 2時間を超える説明

になるくらい熱心に聞いていただきました。とてもよく勉強をされていることも感じました。 

・貴校のインターンシップに初めて参加させていただきました。生徒さん３名とも、非常に礼儀ただしく、しっかりし

た方と感じました。 

・弊社へ志望して動機が明確で意欲的に取り組んでいた。そのため社員からも好評価だった。率直に素直に自分の考え

を話し、伝えることができた。礼儀も正しく、きちんと作業することができた。 

・蔵前工科高校の学生様はいつも丁寧かつ熱心な方が多く、企業側として非常にやりがいがあります。 

・御担当の先生には事前に参加する生徒様と一緒に来社いただき、十分な打ち合わせを行うことができました。 

参加して頂いた生徒の皆様は遅刻などもなく、積極的に参加してくれました。施工管理や設備工事に対する好奇心も

旺盛で高校生としてはレベルの高い実体験ができたと思います。3 名で参加して頂いたのでグループワークも行うこ

とができ将来に対する希望をふくらますことができたと共に、時間内で作業することの大切さを実感して頂けたと思

います。 

・生徒様全員が真剣に弊社社員の仕事に関する説明を聞いてくださり、実際の仕事体験においても積極的にコミュニ 

ケーションを取りながら取り組んでくださいました。 

・全体的に楽しそうに取り組んでいただき、成果物も完成させて持ち帰っていただくことができました。 

・残念な点は初日の遅刻の連絡がなかったため心配しました。また、ひとりずつしかできない作業中に待っている間に

居眠りするなどの態度が見受けられました。これについては手持無沙汰な時間を作らないよう、来年度からは弊社で

も対策いたします。 

・受け入れのたびに弊社の指導方法や仕事の進め方に気づきをいただいております。来年度以降も受け入れ態勢や研修

内容をブラッシュアップして参ります。 

・御校の卒業生もインターンシップで後輩達に会うのが楽しみのようです。今後共よろしくお願い致します。 

以上 


